
2012年12月1日(木)　関西圏女子大学発・産学連携ダイバーシティ推進ネットワーク

①初顔合わせ

会に参加され
て、どの様な
印象をお持ち
ですか ②左記①の様に感じられた理由・ご感想をお聞かせください ③今後のネットワークについてご意見、期待されることをお聞かせください

5 実際に各大学や機関の話を聞くことができたのが良かったです。

多くなるとなかなか大変かと思いますが、多くの機関が参加されることで、いろいろな情
報を得ることができると思います。集まった情報を参画機関内だけでも、共有できればと
思います(知りたいことを後から調べることができるとよいと思いました）

5 ネットワークに参画されている機関と交流ができてよかった。 各機関での課題とその解決策について情報共有ができればよい。

4

多くの企業・機関がダイバーシティ化について、想像以上に様々な課題を抱えておら
れることが分かりました。本学がまだ課題として捉えられていないこともあり、いず
れそのようなことも考えていく必要があるという気づきになりました。ありがとうご
ざいました。 規模や課題が近い機関様との交流ができる機会があると、より良いかと思いました。

5 参加された機関の概要をお聞きすることができ大変参考になりました。

最後に質問させていただいたのですが、的確なご意見をお聞きすることができ大変参考に
なりました。おっしゃるように各署の課題や悩みを共有したり、解決策のアイデアをフラ
ンクに話せるようになると全体の底上げにもつながると思います。引き続きこのような機
会をご検討いただきたく、よろしくお願いします。

4 参画機関の取り組み状況を知ることができたため 2か月に1度程度の定例ミーティングがあってもよいかと思います。

5 参加者から、各機関のダイバーシティに関する生の声が聞けた点

何かの講演やセミナーの後に今回のような意見交換の場を開催し、関係性を高めるととも
に、このネットワークで取り組めるテーマを見つけたり、継続性につなぐことができれば
と思います。

5
他大学・他機関のダイバーシティに関する取り組みを色々聞かせて頂けたことを今後
学内の取り組みに活かしていきたいと考えたため

連続講座や交流会など、これからも学外の様々な領域の活動やご意見に触れる機会を期待
しております。本日ご参加の他大学のご様子などもぜひ知りたく思います。本日は奈良女
子大学の教職員のみなさまに大変お世話になりましてありがとうございました。

4 連携機関の様々な状況を知ることができ、参考になった。
うまくいっている例、苦労している例、など現場の具体的なケースを紹介してもらえると
良いと思いました。

4 関西圏の女子大学、奈良県内の関係機関の取組について知ることができた
各機関の担当者さまの連絡先の共有が可能ならばお願いしたいです。このたびは会議開催
のご準備と実施をありがとうございました。

4
このネットワークの設立の経緯について理解することができた。また、参加機関の取
り組み内容についても知ることができ有意義だった。 参加機関での取り組み事例等をご紹介いただけると助かります。

5
大学、他機関の体制や取り組み内容を知ることができ、ネットワークの広がりを感じ
ることができました。

研究者の方々の支援の広がりと同時に、参画機関同士のご縁も繋がっていき、良い相乗効
果が生まれることを期待しております。

4 大学・関係機関・企業の現状や課題等が分かってよかった 今後も事務局様が調整役を果たし積極的に発信頂ければと存じます。
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大変有意義だったつまらなかった



4 奈良女子大学さんのダイバーシティー推進について詳しく知ることができた
大学の垣根を超え、共同でダイバーシティー推進の活動(シンポジウムや企業を交えた意見
交換会)ができればうれしいです

5 皆さんの取り組みが分かり、やる気（努力）が感じられました。 女性の上位職割合を増やす取り組みについて、状況を共有していただきたいです。

4 他機関の現状を聞く貴重な機会となりました。
女性や女性研究者の活躍支援のために各機関合同でさまざまなことを実施できればうれし
いです。また、不勉強な面もあるため皆さんのご意見を聞きながら学んでいきたいです。

4 自己紹介で他の機関の説明を伺えたから参考になりました。 参画機関で情報共有やイベントを案内できる掲示板のようなものが出来たらと思います。

3

本学の研究情報推進課が以前よりお世話になっている関係で、産官学連携・地域連
携・社会貢献活動を担当する連携推進室として今回、このダイバーシティ推進ネット
ワークの関連会議に初めて参加させていただきました。参加にあたり会の趣旨を理解
しないままで参加したため、目的が何かが判らず申し訳ございませんでした。 産官学連携・地域連携・社会貢献に関する事項を取り上げていただけると幸いです。

5 各機関の取り組みについて知ることができた。 各機関の具体的な取組事例を参考にさせていただきたいと思っています。

3 申し訳ございません。他の予定と重複しており、途中で退席させて頂いたためです。
当社の取り組みは他社と比べて低調気味であると感じているため、他機関様の取り組みを
参考にさせて頂きたいと考えております。

5 各機関の情報等分かり易かった。 連携機関企業の情報を配信してほしい。
4 各機関の取り組み内容を知る事ができ、課題を共有できたため コロナ禍でなかなか難しいと思いますが、対面での交流もしたいと思いました。

5 さまざまな分野でのお取組をお伺いすることができ、有難い機会だったと思います。
ますますダイバーシティが求めれらて行くかと思いますのでさまざまなフィールドでご一
緒させていただけましたらと思います。

4 本学側の都合で途中退席せねばならず、各団体の発表をお聞きできず残念でした。 各団体の取組を共有できると良いなと思っております。
5 女子大学各校の具体的取り組み、課題などを一度にお伺いすることが出来ました ネットワーク全体としての情報発信や意見交換会など今後の展開を知りたいです
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